

Naturgemäß wird durch das GEFI-System eine gewisse Ordnung und Gleichmäßigkeit der Kreditgewährung erreicht und allmählich allen Schichten der Bevölkerung, die Wert auf Qualitätsware¹ legen, die Möglichkeit gegeben, solche zu erstehen.

Der Verkehr mit Ihrer Gesellschaft hat sich stets glatt und zu unserer Zufriedenheit abgewickelt. Die Abrechnungen erfolgen pünktlich und machen selten Erinnerungen oder Rückfragen nötig.

Entschieden hat das GEFI-System zur Belebung des Geschäftes beigetragen und eine Hebung des Umsatzes zur Folge gehabt. Aus diesem Grunde können wir die Einführung des GFEI-Systems nur begrüßen. Ausfälle, die wir bis jetzt gehabt haben, sind im Verhältnis zum Umsatz als normal zu bezeichnen.

R. M. MAASSEN, BERLIN

Der Erfolg mit der Einführung des GEFI-Systems hat absolut unseren Erwartungen entsprochen. Wir konnten feststellen, daß alte Kunden, die uns einige Zeit nicht besucht haben, wieder bei uns kaufen, und zwar bedienen diese sich gern des neuen Systems, auch neue Kunden sind hinzugekommen. Der Verkehr mit der Kundschaft hat sich reibungslos abgewickelt, ebenso der Verkehr mit Ihrer Gesellschaft. Der Kundenschutz hat sich dahin ausgewirkt, daß wir nur geringfügige Ausfälle mit den Kreditkunden zu verzeichnen haben.

Jedenfalls können wir Ihnen hiermit bestätigen, daß das GEFI-System zur Belebung unseres Geschäfts beigetragen hat und daß wir mit seiner Einführung durchaus zufrieden sind.